

薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」 ～覚せい剤、大麻の乱用をなくそう～

おうたき

近年、若者の間で薬物が広がっています。

◎覚せい剤がやせる薬、大麻は音感が良くなるなどと騙されて勧められる

◎覚せい剤のことをS(エス・スピード)、大麻のことをマリファナ、クサなどと呼び、格好良いものと錯覚する

などして、興味本位で気軽に手を出し、繰り返し使用するうちに、薬物の中毒症状として、「殺される」「つけられている」「見張られている」などといった妄想や幻覚が現れ、凶悪な罪を引き起こすなど、社会に悪影響を及ぼしています。

覚せい剤や大麻等の薬物を社会から追放するために、皆さんの周りで、薬物を扱っている人を見たり、使用している人がいると聞いた時は、豊田警察署、もしくは王滝駐在所までご連絡ください。



イノシシ、シカに注意！！

最近、イノシシやシカと車が衝突する交通事故が増えています。

特に夜間運転する際は、飛び出し等に注意して下さい！！

イノシシやシカを目撃した時は、

豊田市役所(☎0565-31-1212)

へ連絡してください。

警察業務説明会随時開催中

(要予約)

詳細は豊田署警務課(採用担当)まで

事件事故 緊急事案は110番 警察相談ダイヤル#9110

